

Artikel vom 18.02.2020

Team_Christian

Claus-Dieter Vogel



Mein Herz schlägt für Eckersdorf, weil ich mich mit meiner Familie in Eckersdorf sehr wohl fühle und man durch die Größe des Ortes viele Leute persönlich kennt.

Ich engagiere mich kommunalpolitisch , weil ich Eckersdorf auch weiterhin aktiv mitgestalten möchte. Dazu gehört ein Ausbau der örtlichen Infrastruktur, ohne dass wir unser Flair verlieren

49 Jahre, selbstständiger Versicherungskaufmann, CSU-Ortsvorsitzender, Gemeinderat, Schöffe am Amtsgericht

Claus-Dieter Vogel kandidiert für den Gemeinderat und den Kreistag.